



たかずやの里通信

令和4年度 - 第3号 -

…発行日…

令和5年1月1日

…発行人…

児童養護施設 たかずやの里

伊那市東春近7000-8

TEL 0265-72-6456

FAX 0265-72-7607

ホームページ

QRコード ⇒

URL www.janis.or.jp/users/takazuya03/



ふれあいまつり代替行事～地域のごみ拾い～

今年もコロナ禍で「ふれあいまつり」を中止しましたが、これに代えて、たかずやの子どもたちと職員で地域のごみ拾いを行いました。4つの班に分かれて、たかずやの里の近隣地域を巡り、富県のふれあいの森（旧たかずやの里）を目指しました。

ごみ拾いをする中で地域の方たちとの会話ができ、何より子どもたちがきれいにする気持ちを持って行えたのがとてもいい姿だったと思います。

ごみ拾いの後にたかずや運動場で行ったミニ運動会と称し、ひもくぐりリレーやしっぽ取りを行いました。コロナ禍でなかなか外出できない日が続いているが、子どもと職員がとても楽しんで行えたことが良い思い出になったと思います。



剣道クラブ発足しました！

今年度から、たかずやの里では剣道クラブを立ち上げました。以前から地域の剣道クラブで経験している子どももいますが、職員3名が剣道経験者であり、子どもたちと一緒にできたらと思い、発足しました。希望者を募り、まずは5名で、基本となる礼法（礼儀作法）と素振り等の基本的な練習から始めています。これからも礼儀正しく、かつ楽しく取り組めたら良いと思います。



待ちわびたさつま芋掘り

10月31日、ずーっと楽しみにしていたさつまいも掘りをしました。今年はとっても大きく立派に育ったさつまいも。豊作でした。子どもたちは自分の手よりもはるかに大きくてずっしり重たいさつまいもを土の中から優しく大切に素手で掘り、1人ずつ持ち帰りました。その日のおやつはもちろん焼き芋！自分で掘り出したさつまいもの味は格別♪

たくさん頬張って美味しくいただきました。来年も立派なさつまいもができますように。



児童養護施設の役割

高校生から大学生の若者たちに、たかずやの里を紹介する機会がありました。それは職業として児童養護施設を選んでもらうことが目的でした。様々なメディアに児童養護施設という言葉が出てきても、実際にそこで働くということはどういうことなのかは一般的には知られていません。

たかずやの里には常に30から40名の子どもたちがいます。親元を離れて暮らす子どもたちは、それぞれ経験や思いを持って日々を過ごしています。

そんな子どもたちが安心して暮らせるようサポートすることが私たちの役割だと思っています。社会問題と子どもたちの成長に関心を寄せ、子どもたちを支える仲間が増えることを願っています。

施設長 菅 雄峰

たかずやの日々

着物鮮やか七五三

11月12日、秋晴れの中、春近神社へ七五三のお参りに行ってきました。今年は対象の子が1人だけで初めての経験に緊張している様子はありました。しかし、綺麗な着物に袖を通すと晴れやかな表情となり、周囲も自然と笑顔がこぼれました。この先も健やかに成長していくことを願い、日々見守っていきたいと思います。



これまでの集大成 稲刈り・脱穀・実食

5月に田植えをしてから約4か月、今年も稻刈り、脱穀をしました。9月17日には稻刈りを実施。手狩りで次々と切り倒していく子どもたちが頼もしく見えました。

天候にも恵まれ、予定通り10月1日に脱穀ができました。脱穀は元施設長の鹿野先生と職員が機械で行い、子どもたちは主にわら運びを行いました。興味のある子どもたちは脱穀機に触らせてもらい喜んでいました。

11月26日には自分たちで作った新米を夕食で食べました。自分たちで作ったお米は格別なようたくさん炊いたお米をあっという間に完食しました！



施設紹介動画をご覧いただけます。

<https://takazuyanosato.wixsite.com/recruit/施設紹介動画>

たかずやの里の環境

たかずやの里は、東原工業団地の一角にあります。保育園・小学校・中学校までは1キロ余りなので、中小学生は徒歩で通学することができます(保育園は車で送迎)。高校生は、自転車・バス・電車を利用して通学しています。敷地が広いので、滑り台・大型遊具・鬼ごっこ・かくれんぼ・サッカー・バスケット・野球等外でのびのびと遊んでいます。西側は駒ヶ岳、東側は田園風景の広がる向こうに守屋山から高鳥谷山までが見渡せます。この美しくおだやかな風景のなかで、子どもたちが心身ともに健やかに成長してくれることを願う日々です。

晴天のバーベーキュー

11月5日にふれあいの森にてバーベキューを行いました。天気も良く子どもたちは大盛り上がり！子どもたちはお肉を焼くのを手伝ってくれたり、ボール遊びをして楽しそうでした。



ほのぼの 3さいじ！

ある日のできごと ☺



QRコード ⇒

